

## Pierre : Pierre s'en va pécher

*Simon Pierre leur dit : « Je m'en vais pécher ». Ils lui disent : « Nous allons aussi avec toi ». Ils sortirent, et montèrent dans la nacelle : et cette nuit-là, ils ne prirent rien... Il (Jésus) leur dit : « Jetez le filet au côté droit de la nacelle, et vous trouverez ». Ils le jetèrent donc, et ils ne pouvaient plus le retirer, à cause de la multitude des poissons. Ce disciple donc que Jésus aimait, dit à*

*Pierre : « C'est le Seigneur ! » Simon Pierre donc, ayant entendu que c'était le Seigneur, ceignit sa robe de dessus, (car il était nu) et se jeta dans la mer (Jean 21:3, 6-7).*

Pierre n'était pas homme à rester inactif très longtemps. Au début de Jean 21, on perçoit son agitation lorsqu'il dit à ses six amis : « Je m'en vais pécher ». Il était un leader naturel, et les autres l'ont suivi dans une nuit de pêche infructueuse. Le Seigneur ramène Pierre au moment où, depuis sa nacelle, il enseignait le peuple et lui dit ensuite : « mène en pleine eau et lâchez vos filets pour la pêche ». Pierre obéit à contrecœur au Sauveur : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit, et nous n'avons rien pris ; mais sur ta parole, je lâcherai le filet ». Alors, étonné par la quantité de poissons qu'ils avaient péchés, il « se jeta aux genoux de Jésus, disant : "Seigneur, retire-toi de moi, car je suis un homme pécheur" ». Le Seigneur promit qu'il « prendrait des hommes », en référence à l'œuvre d'évangéliste de Pierre. C'était le jour où Pierre et ses amis « ont quitté tout et l'ont suivi » (Luc 5:1-11).

Croître dans la grâce et dans la connaissance du Seigneur Jésus Christ est un processus d'apprentissage et de réapprentissage aux pieds de Jésus. Il nous guide dans la grâce et, lorsque nous perdons le cap, il nous ramène à lui pour redécouvrir la même grâce divine. « Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement » (Hébreux 13:8). Le Sauveur ressuscité se tenait sur le rivage du lac de Tibérias et demandait à ses disciples fatigués : « Enfants, avez-vous quelque chose à manger ? » Leur réponse fut simple : « Non ». Ils ont alors suivi les instructions du Seigneur et ont attrapé une multitude de poissons. Jean dit immédiatement à Pierre : « C'est le Seigneur », et Pierre s'est jeté dans la mer. Il ne s'était éloigné du Sauveur comme un « homme pécheur », mais s'est précipité instinctivement vers lui.

Lorsque les choses tournent mal sur le chemin de la foi, nous pouvons

avoir deux réactions. Nous pouvons nous retirer, profondément déçus de nous-mêmes et nous sentant indignes d'être en présence du Seigneur. Ou nous pouvons venir avec le sacrifice d'un « cœur brisé et contrit », que Dieu ne méprisera jamais (Psaume 51:17). Le cœur de Pierre était brisé et contrit à cause de son obstination et de la tendresse du Sauveur. Dans Luc 22:62, Pierre « étant sorti dehors, pleura amèrement ».

Dans Jean 21, il s'est jeté dans la mer pour se rapprocher du Christ. Son geste soulève la question : quel désir avons-nous d'être en présence du Seigneur ? Non seulement pour confesser nos défaillances ou demander que des besoins soient satisfaits, mais pour découvrir les gloires de sa personne, pour lui rendre hommage et, par la grâce, être progressivement transformés à son image.

« Or nous tous, contemplant à face découverte la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en gloire » (2 Corinthiens 3:18).

**Gordon D Kell**